

Allerlei Selbstgemachtes

Weihnachtsbasar der ehrenamtlichen Mitarbeiter



Griesheim (gu). Mit großer Freude organisierten die ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Hauses Waldeck einen kleinen Weihnachtsbasar. Im Foyer wurden selbst gebäckene Plätzchen und selbst gekochte Marmelade angeboten. Neben frischen Leckereien konnten die Gäste auch Heißgetränke zu sich nehmen und in einer Schmuckauswahl stöbern. Der Erlös des Basars geht an den Förderverein von Haus Waldeck, dessen Erster Vorsitzender Hans-Jürgen Nensel sich aktiv am Verkauf beteiligte.

Foto: Hausl